



CONFIDENCIAL

Incidentes aéreos cobran factura

La realidad estalla en el rostro y comienza a cobrar facturas. Luego de los incidentes graves que han registrado tripulaciones y controladores aéreos, desde la puesta en marcha del rediseño del espacio aéreo en marzo de 2021, **Víctor Hernández**, titular de Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano, presentó su renuncia. El Seneam fue el encargado del rediseño y el que aseguró que la confluencia del AIFA y el AICM era posible. Hoy los incidentes demuestran que algo no anda bien, y aunque el gobierno lo niega, la Federación Internacional de Pilotos de Líneas Aéreas y la Asociación Sindical de Pilotos Aviaadores de México han emitido sus alertas. Ojalá se tomen cartas en el asunto y no quede todo sólo en una renuncia.

Placearse en Hidalgo

El candidato a gobernador de Hidalgo por Morena, **Julio Menchaca**, mueve a las *corcholatas* favoritas del Presidente. Este domingo la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, pidió permiso para irse de gira con el aspirante hidalguense una semana después de que el canciller, Marcelo Ebrard, se autodestapara en un evento de Menchaca. Y mientras la pelea por la sucesión presidencial sigue, el candidato y senador con licencia se deja apapachar y se ufana de que los suspirantes favoritos del Presidente le levanten el brazo en señal de victoria.

“Tramposos”, al banquillo del INE

Uno a uno, más de medio centenar de diputadas y diputados de Morena tendrán que acudir a comparecer en el banquillo de los acusados ante el INE. Aquellos a los que Lorenzo Córdova calificó de “tramposos” por violar la ley en la promoción de la consulta de revocación de mandato y de la reforma eléctrica de AMLO. El viernes acudió la vicecoordinadora de la bancada morenista, **Aleida Alavez**, quien acusó que “todo es una persecución política”, porque “se nos acusa de la utilización de los recursos públicos cuando no tenemos recursos públicos en nuestras manos”. Y ya hasta advirtió que “haremos la misma promoción con la iniciativa de la reforma electoral del Presidente”.

Aureoles, la “nube negra” del PRD

Con “tristeza” –admitió uno de los jefes en la minibancada del PRD en San Lázaro– se recuerda en Michoacán a su exgobernador **Silvano Aureoles**. Y sólo se le recuerda –dijo– porque en el festejo de los 33 años del nacimiento del partido “no estuvo, fue el gran ausente”. Quien se autopostulaba ya como el candidato perredista a la Presidencia en 2024 sencillamente es “una especie de nube negra en el partido”. Sin embargo, sostuvo que “la gente en Michoacán no cree que les fue bien con Alfredo Ramírez Bedolla, el estado es un polvorín del narco...”.

‘Operadores’ capitalinos

La gira de Claudia Sheinbaum por Hidalgo no pasó inadvertida en la oposición. La senadora panista **Kenia López Rabadán** consideró inaceptable que mientras la Ciudad de México exige justicia por la muerte de 26 personas en la tragedia de la Línea 12, la jefa de Gobierno ande en campaña... por lo que le exigió “sacar las manos” de la elección en el estado vecino. “Saque a sus operadores y deje de comprar votos en Hidalgo con el dinero de los capitalinos. ¡Ya basta!”, expresó.

‘Análisis’ foxiano

Quien a más de tres años del actual gobierno no ha cejado en la idea de que el obradorismo hará de México una nación como Cuba o Venezuela, es **Vicente Fox**. El expresidente criticó la postura de López Obrador de no apostar al fracaso de la Revolución cubana; “ya pa qué” –consideró–, si ésta ya es un fracaso con millones de cubanos en miseria. Y advirtió que AMLO quiere llevar a México “al mismo camino”.

Contrapropuesta panista

Ante la “regresiva” propuesta en materia electoral, el líder del PAN, **Marko Cortés**, presentará hoy, junto con los coordinadores azules en la Cámara baja, Jorge Romero, y en el Senado, Julen Rementería, su iniciativa de reforma, la cual –nos anticipan– tendrá como una de sus principales líneas la segunda vuelta en la elección presidencial. Pero todo indica que no tendrá mucho futuro, pues con la polarización, impulsada desde Palacio Nacional, es prácticamente inviable que el oficialismo y la oposición puedan transitar hacia una reforma de consenso.